

5.min  
09.12.2025

Veröffentlicht am 8. Dezember 2025, 19:21 | ©zVg. / KK



Agnes Jan konnte ihren Weltmeister-Titel verteidigen.

# Kärntnerin triumphiert erneut bei Parkinson-Weltmeisterschaft

**Einmal Gold und zweimal Bronze: Bei der Parkinson-Weltmeisterschaft im schwedischen Helsingborg konnte Agnes Jan aus Ebenthal kürzlich wieder Erfolge feiern.**

Im Jahr 2019 erhielt die pensionierte Lehrerin **Agnes Jan** aus Ebenthal die Diagnose Parkinson. Doch anstatt sich davon entmutigen zu lassen, suchte sie aktiv nach Wegen, ihre Symptome zu lindern. Dabei entdeckte sie, wie gut ihr Bewegung tut – besonders das Tischtennisspielen. Diese Leidenschaft brachte sie bis an die Weltpitze: Ende Oktober gewann die Kärntnerin bei der Ping-Pong-WM in Lignano sogar eine Goldmedaille. 5 Minuten berichtete.

## Erfolgsserie geht weiter

Bei der Parkinson-Weltmeisterschaft im schwedischen Helsingborg konnte Jan kürzlich weitere Erfolge feiern. Die Ebenthalerin verteidigte ihren Titel und gewann Gold im Einzel. Zusätzlich sicherte sie sich gemeinsam mit **Roland Wimmer** aus Oberösterreich Bronze im Mixed sowie mit der Deutschen **Sandra Müller** Bronze im Doppel. Damit führte sie das starke ÖTTV-Team an.